

Webinaire Gaza : comment qualifier la catastrophe en cours ?

29 janvier 2024



(EN below)

La Plateforme des ONG françaises pour la Palestine reçoit Médecins du Monde et BADIL Resource Center pour faire le point sur la situation humaine catastrophique en Palestine, et discuter les qualifications juridiques d'un tel désastre dans le droit international. Les deux expertes invitées par la Plateforme partageront leurs observations et répondront aux questions du public.

- **Médecins du Monde (MdM)** travaille en Palestine depuis 1994 afin de soutenir l'accès à la santé physique et mentale de la population. Cette organisation de santé intervient en Cisjordanie et à Gaza pour préparer les structures de soins aux situations d'urgence et apporte un soutien psychosocial aux victimes de violences perpétrées par l'armée et les colons israéliens. À travers son plaidoyer, MdM s'oppose aux atteintes à la dignité et aux droits, dénonçant les causes profondes qui entravent l'accès des civils aux soins de santé.
- **BADIL Resource Center for Palestinian Residency and Refugee Rights (BADIL Centre de ressources pour la résidence palestinienne et les droits des réfugiés)** est une organisation indépendante à but non lucratif de défense des droits de l'homme qui s'engage à défendre et à promouvoir les droits des réfugiés palestiniens et des personnes déplacées à l'intérieur de leur propre pays. Ses vision, sa mission, ses programmes et ses relations sont définis par son identité palestinienne et les principes du droit international humanitaire et des droits de l'homme. C'est sur cette base qu'il cherche à faire progresser les droits individuels et collectifs du peuple palestinien.

Le webinaire aura lieu le mardi 6 février à 18h (Paris).

Pour s'inscrire et recevoir le lien du webinaire, [cliquez sur ce lien](#).

Le webinaire sera accessible en anglais et en français.

[ENGLISH VERSION]

The Platform of French NGOs for Palestine welcomes Médecins du Monde and BADIL Resource Center to evaluate the catastrophic humane situation in Palestine, and discuss the legal qualifications of such a disaster under international law. The two experts invited by the Platform will share their observations and answer questions from the audience.

- **Médecins du Monde (MdM) / Doctors of the World** has been working in Palestine since 1994 to support the access to health and mental health of the population. This health organization operates in the West Bank and Gaza to prepare healthcare structures for emergency situations and provides psychosocial support to victims of violence from Israeli settlers and army in the West Bank. Through its advocacy, MdM opposes violations of dignity and rights and denounces the root causes that impede civilians' access to healthcare.
- **BADIL Resource Center for Palestinian Residency and Refugee Rights** is an independent, human rights non-profit organization committed to defend and promote the rights of Palestinian refugees and internally displaced persons. Its vision, mission, programs and relationships are defined by its Palestinian identity and the principles of international humanitarian and human rights law. It seeks to advance the individual and collective rights of the Palestinian people on this basis.

The webinar will take place on Tuesday 6th February at 7pm (Palestine).

To register and receive the link to the webinar, [click this link](#).

The webinar will be available in English and French.

- Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [S'informer](#) > [Actualités](#) >

- Adresse de cet article :

<https://stopcolonies.fr/Webinaire-Gaza-comment-qualifier-la-catastrophe-en-cours>